



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 27 décembre 2016

Hommage d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Maurice Failevic

Maurice Failevic était un réalisateur respecté et engagé. Ses films, récompensés par de nombreux prix, étaient toujours à hauteur d'homme.

Il défendait une vision résolument militante du cinéma, marquée par la fidélité à son engagement politique et social.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses condoléances à sa famille et à ses proches.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr